

Le mur de Berlin 1961-1989



La capitale, Berlin, était dans la zone occupée par les soviétiques. La ville a donc été coupée en deux, comme le pays : l'Est contrôlé par les soviétiques, et l'ouest contrôlé par les alliés.

A la fin de la seconde guerre mondiale, l'Allemagne vaincue est sous le contrôle de la France, de la Grande Bretagne et des Etats-Unis à l'Ouest, et de l'Union Soviétique à l'Est.





Les soviétiques organisèrent un blocus qui ne permettait plus d'approvisionner Berlin Ouest. Un « pont aérien » a alors été créé au départ de Hambourg et de Francfort. (Le retour se faisait par Hanovre).



Le blocus fut ensuite levé et l'Allemagne fut divisée en 2 pays différents : la RDA à l'Est (soviétique), la RFA à l'ouest (France, GB, USA)



Berlin au temps du mur



Le 12 août 1961, un mur est construit entre Berlin Est et Ouest pour éviter « l'exode » vers l'Ouest, c'est à dire pour empêcher les gens de quitter l'Est de la ville.